



第364号
2024年2月1日

愛教労NEWS

愛知県教職員労働組合協議会

春日井訴訟

歴史的経緯を丁寧に訴え反論！



【口頭弁論終了後、名古屋地裁前にて】

春日井市立坂下小学校の校長が、春教労との交渉に愛教労(上部団体)議長の出席を拒み、交渉が止まっている問題をめぐる裁判が終盤を迎えています。1月17日水曜日には第7回口頭弁論が行われ、大変寒い中、20名ほどの傍聴がありました。

前回の被告の主張に対し、今回私たちは「歴史的経緯から法律を解釈することは基本的手法の一つ」「地公法改正法案の経緯を被告は確認していないのではないか」などと切れ味鋭く反論しました。被告はこれ以上再反論はし

ないとのことです。

次回は再度私たちから、議長の出席が拒まれ交渉が止まったことで生じた具体的な損害の程度について論じます。

裁判も残りわずかです。「一番変えたいのは、先生たちの大変な働き方。」「そのための交渉に愛教労からの協力は不可欠。」この裁判で明らかにしたかった私たちの思いが裁判官に届くよう、今後ともご支援よろしくお願ひします。傍聴が何よりも大きな支えになります。

【幹事：中島】

次回は2月28日水曜日16:00から名古屋地裁1103号法廷です。

事務所住所：〒460-0011 名古屋市中区大須4-10-26

大須土方ドリームマンション 801

TEL：052-242-4474

FAX：052-242-2938

Mail：aichi@aikyourou.jp

URL：http://www.aikyourou.jp/

HPはこちら



戦争反対！

#NO WAR

暴力反対！

#STOP GENOCIDE

